

Nach Kardinal Meisner sollen Kinder nach Glauben getrennt beten

... Ein völlig falsches Signal und ein Rückfall in alte Zeiten sei das, kritisiert der Verband *Wir sind Kirche*.

Christian Weisner: "Es wäre viel besser gewesen, wenn der Kardinal und seine Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen positiv gesagt hätten: wie kann man interreligiös feiern, wie kann man den Glauben der anderen kennen lernen.

Und es ist ja so, dass Jesus und Maria - gerade jetzt zur Weihnachtszeit - auch im Islam vorkommen. Es gibt da Brücken, die gebaut werden können. Abschottung hilft nicht weiter."

Bericht: Boris Baumholt, WDR

Der ganze Bericht im [Livestream](#)

Zuletzt geändert am 09.12.2006